

# BAKAMLA

## Dandim 0824/Jember Hadiri Lepas Sambut Danyon Armed 8/105 Tarik, Selamat Kepada Pejabat Lama dan Baru

Siswandi - [JEMBER.BAKAMLA.ID](https://JEMBER.BAKAMLA.ID)

Jun 27, 2023 - 12:09



JEMBER - Batalyon Armed 8/105 Tarik Jember kini berganti Komandan baru, Serah Terima Jabatan Resmi yang telah dilakukan di hadapan Pangdam V/Brw Mayjen TNI Fuad Makruf pada Senin 26/06/2023 dari pejabat Komandan Batalyon (Danyon) Armed 8/105 Tarik lama Letkol Arm Ketut Wira Purbawan kepada Danyon Armed 8/105 Tarik baru Letkol Arm Indra Andriansyah, pada Selasa 27/06/2023, dilakukan serah terima jabatan.

Danyon Armed lama Letkol Arm Ketut Wira Purbawan akan menduduki jabatan barunya sebagai Dandim 0812/Lamongan, sedangkan Danyon Armed baru Letkol Arm Indra Andriansyah sebelumnya menjabat sebagai Kabag Administrasi Olah Yudha Sekolah (Kabagminoyu) Staf Komando Angkatan Darat (Seskoad).

Hadir diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nur Hidayat, Kajari I Wayan Sucitrawan, I Wayan Gede Rumega, Serta pejabat lainnya.

Dalam sambutan kesannya selama menjabat sebagai Danyon Armed 8/105 Tarik, menyampaikan terima kasih atas kerjasamanya, atas bimbingan para senior kami, kepada semua pihak, sehingga kami dapat menjalankan tugas dengan baik.

Mohon maaf mungkin selama kami menjabat ada hal-hal yang kurang berkenan baik secara pribadi, keluarga maupun sebagai Danyon, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya. Mohon doa restunya kami akan melaksanakan tugas baru sebagai Dandim 0812/Lamongan semoga sukses menjalankan tugas tersebut.



Dalam sambutannya Letkol Arm Indra Ardiansyah menyampaikan Kulo nuwun dan mohon doa restunya atas jabatan yang diamanahkan kepada kami selaku Danyon Armed 8/105 Tarik, sekali lagi mohon doa restu dan mohon bimbingannya.

Mewakili Forkopimda Jember, Wakil Bupati Jember dalam sambutannya menyampaikan selamat dan terima kasih kepada Letkol Arm I Ketut Wira Purbawan, atas kerja samanya selama ini, yang telah banyak ikut membantu menciptakan kondusifitas dan keamanan di Kabupaten Jember, selamat atas jabatan barunya sebagai Dandim 0812/Lamongan, semoga sukses selalu.



Selanjutnya juga menyampaikan selamat datang kepada Letkol Arm Indra Andriansyah, selamat bergabung, semoga semangat sinergitasnya lebih tinggi karena istrinya merupakan orang Jember. Selamat datang dan selamat menyesuaikan diri dengan jabatan barunya sebagai Danyon Armed 8/105 Tarik.

Menyikapi kegiatan lepas sambut serah terima jabatan (Sertijab) Danyon Armed 8/105 Tarik tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kegiatan serah terima jabatan seperti ini merupakan hal yang biasa dalam dinamika organisasi, termasuk dilingkungan TNI.

Hal ini tentunya sebagai kebijakan organisasi dalam pembinaan karier prajurit yang diserahkan, untuk itu saya menyampaikan selamat kepada Letkol Arm I Ketut Wira Purbawan atas jabatan barunya sebagai Dandim 0812/Lamongan. Semoga sukses dalam mengemban jabatan barunya.



Demikian halnya kepada pejabat baru Letkol Arm Indra Andriansyah, saya menyampaikan selamat datang, selamat bergabung dengan kami di Jember dan semoga mampu membawa Yon Armed 8/105 Tarik yang lebih baik dan lebih sukses lagi. Tegus Dandim 0824/Jember. (Siswandi)